

Kleiner Teleskopradlader hebt hoch hinaus!

Der Teleskoparm lässt sich um 85 cm ausfahren, was eine Überladehöhe von 3,89 m ermöglicht. Bei einer Standardbreite von 1,38m ist dabei eine gute Standsicherheit gegeben.

Der 38 PS Yanmar Motor erreicht die Stufe V Norm mit DOC und DPF, ohne dabei Harnstoff zu benötigen. (wie all unsere Modelle) Bei diesem Modell ist durch den Einsatz von Planetenantrieben besonders guter ntrieb und Spritzigkeit gegeben. 2-stufig werden 20 km/h erreicht.

Small telescopic wheel loader lifts up high!

The telescopic boom can be extended by 85 cm, which allows a high overloading height of 3.89 m. With a standard width of 1.38 m, good stability is ensured.

The 38 HP Yanmar engine achieves the stage V standard with DOC and DPF without the need for urea.(as all our models) The use of planetary drives gives this model particularly good acceleration and lively performance. A speed of 20 km/h can be achieved in 2 stages.



2438/2838/2838T
auch mit Kabine erhältlich

2438/2838/2838T
available with cabin

